

## Bleibt die 1. Herren in dieser Saison ohne Sieg?

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 22. März 2010 um 14:27 Uhr - Aktualisiert Montag, den 22. März 2010 um 14:49 Uhr

---



Erneut erlebte die 1. Herren an einem Doppelspieltag die doppelte Nullnummer: Mit dem TuS Waldböckelheim und dem TV Oberstein 2 standen allerdings wieder einmal zwei sehr stark eingeschätzte Gegner in der Römerhalle. Das erste Spiel am Samstag gegen den Absteiger aus der 1. Rheinlandliga, den TuS Waldböckelheim, musste das Team nachmittags ohne die Nummer 2 Arturo Pastoriza austragen. Volker Emmel ersetzte ihn. Zum Spiel: Das Team stand auf verlorenem Posten und kassierte die vierte 0:9-Klatsche in dieser Saison. Einzig Tobias Weber zusammen mit Volker Emmel im Doppel und Gerd Kappes im vorderen Paarkreuz im Einzel konnten sich in den fünften Satz kämpfen, unterlagen jedoch dort.

Das zweite Spiel am Abend gegen Oberstein – diesmal wieder mit Arturo – gestaltete sich etwas offener, endete jedoch verdientermaßen mit 9:4 für die Gäste. Dichtelbach konnte bis zum 4:5 noch Paroli bieten, gewann dann aber nur noch einen einzigen Satz in den letzten vier Spielen. Erfolgreich für den TuS waren Torsten Musshoff (Foto) zusammen mit Arturo Pastoriza im Doppel und Torsten, Gerd und Tobias im Einzel.

Die letzten beiden Saisonspiele gehen nun gegen den Tabellenvorletzten TTC Ahbach und die Mannschaft, gegen die in der Vorrunde der bislang einzige Punkt der Saison eingefahren wurde, die TTF Konz.